

Madrid, octubre de 2015

Señores
Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas
Madrid

Conscientes de la responsabilidad de Prosegur como empresa de referencia en el sector de la seguridad privada, me permito renovar un año más nuestro compromiso con la implementación de los Diez Principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas en las áreas de Derechos Humanos, Normas Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción.

Quisiera señalar que este periodo se ha caracterizado, entre otros aspectos, por nuestra aportación a la dinamización de las economías de los países en los que trabajamos, que se refleja en el reparto de los ingresos generados. De esta manera, por ejemplo, más de un 66 por ciento de los mismos ha sido destinado a nuestros empleados, mientras que un 24 por ciento se ha utilizado para los proveedores de bienes y servicios.

Sobresale asimismo el desarrollo de iniciativas para potenciar el talento de nuestros más de 158.000 trabajadores, superando las 2 millones de horas de formación impartidas. La cualificación y el grado de especialización de los profesionales de Prosegur están entre los principales factores de diferenciación respecto a otras empresas del sector.

Finalmente, es oportuno destacar que un año más hemos seguido los criterios, principios y contenidos definidos en el marco G4 de la Global Reporting Initiative (GRI) para la presentación de nuestro Informe Anual. De este modo, la memoria se ha realizado de acuerdo a la opción de conformidad "exhaustiva", que supone el máximo nivel de adhesión. Además, hemos tomado por primera vez como referencia el Marco IIRC (International Integrated Report Council) para la elaboración de Informes Anuales integrados.

Reciban un cordial saludo,



Christian Gut
Consejero Delegado Prosegur

